
Ata n˚ 03 de Assembleia Geral da APP do CAUFSC, GESTÃO 20112013, DE 18/04/2012.

Aos 18 dias do mês de abril de dois mil e doze reuniramse no Auditório do Bloco D do Colégio de                                       
Aplicação a Diretoria, Conselhos Consultivo e Fiscal da APP e associados para a assembleia geral                           
ordinária que foi coordenada pela Presidente Lisiane Vandresen. Às 18 horas e 30 minutos deuse                           
início a reunião. Lisiane abriu a reunião e em seguida Nadia Ramos fez a leituras da Ata de número                                   
um e número dois referentes às duas primeiras assembleias do ano que foram aprovadas pelos                           
presentes. Em seguida, abriramse os questionamentos sobre a forma como irá acontecer a eleição                         
para Direção. Marivone Piana contextualizou, Giselle Paula esclareceu, falou que as eleições para                       
coordenador de grau e estágio foram abertas e fecharam sem inscritos. Fernanda Muller falou da                           
ineficiência do modelo atual de eleição e trouxe algumas alternativas. Aldo Delgado falou da                         
importância da ampla discussão. Foi um ponto polêmico e como estava fugindo da proposta de                           
pauta da reunião, fezse o encaminhamento de que este assunto seria retomado ao final da reunião,                             
caso ainda houvesse tempo. Em seguida, Lisiane agradeceu os pais que gentilmente ajudaram e                         
conseguiram os livros de língua estrangeira e pela consultoria jurídica. Albertina Souza, como                       
representante da comissão eleitoral, fará o repasse sobre a eleição. Lisiane continuou falando da                         
bolsista que está no horário matutino na APP. Falou da Comissão da Reforma Curricular e falou da                               
necessidade da indicação de um pai para participar na referida comissão. Aldo se ofereceu e foi                             
aprovado como representante. Lisiane acrescentou que a futura Reitora será convidada para                     
participar da próxima Assembleia no dia 18 de junho. Esta assembleia será aberta a todos, inclusive                             
aos alunos. Lisiane continou falando das comissões que estão ativas no momento, a comissão                         
eleitoral e de revisão do estatuto e que Albertira fará os repasses. Lisiane continou esclarecendo que                             
a reunião com a segurança ainda não aconteceu, e que as atualizações serão feitas no mural.                             
Albertina trouxe então as informações sobre as comissões. Sobre a revisão do Estatuto, foi                         
realizada uma reunião até agora e os membros estão esperando o cruzamento dos dados dos                           
estatutos que seria feito por um dos membros. Sobre a comissão Eleitoral, há dois representantes de                             
cada segmento, e foram realizadas duas reuniões até o momento. Todas as informações referentes                         
às reuniões estão disponíveis assim como regulamento no site da escola. O que foi aprovado em                             
assembleia é Direçao Geral e Direção de Ensino e até o momento será feito da mesma forma. E as                                   
outras coordenadorias serão preenchidas por eleição também, conforme modelo atual. Por sugestão                     
dos alunos haverá debate com os candidatos. Estes farão reuniões às segundasfeiras. Haverá três                         
debates ao menos, se for mais de um candidato, cada um terá o seu espaço. Um aluno questionou                                 
sobre um debate entre os candidatos e esta proposta não foi bem recebida. Há necessidade de                             
mobilização para que todos participem votando. E Albertina solicitou ajuda da APP na divulgação                         
das eleições aos associados. Márcia Bernal fez sua fala sobre as eleições e acresceu que o                             
Colegiado decidiu que iria abrir a consulta sobre a eleição. As propostas foram encaminhadas para                           
o Colegiado e este decidiu fazer uma assembleia com os professores e ao final foi votado que não                                 
haveria mudanças. Marcia disse que tivemos a oportunidade de falar da mudança e que em                           
assembleia foi votado na não mudança. E sobre as eleições sobre as coordenadorias de Pesquisa e                             
Extensão e Eventos, esclareceu que o processo foi o de sempre, que foi afixado no mural.                             
Esclareceu que há clareza nas informações e de que não há nada sendo feito às escondidas. Lisiane,                               
dando sequência na fala da Marcia, reforçou a importância da realização das assembleias. Reinaldo                         
Haas falou que todos que ocupam cargo diretivo têm de ter carga horária em sala, por força de lei.                                   



Aldo esclareceu que gostaria apenas de entender o processo e que faria de tudo para que ele fosse                                 
o mais democrático possível, Ex. assembleia que decidiu pelo processo. Giselle explicou as                       
propostas e que os votos foram 7 por mudança e 7 pela manutenção, e que ao final as 2 propostas                                     
que mantinham ganharam porque convenceram dizendo que precisaria um tempo maior para                     
discussão. George França explicou a dinâmica apresentada na assembleia e a razão pela                       
manutenção da normativa como está. Continuando com os pontos de pauta, Paulo Xavier                       
apresentou a contabilidade da gestão passada e o documento já foi entregue ao Banco do Brasil e                               
relembrou a importância da contratação da Roberta, contadora. Ele apresentou novamente os R$                       
5.086 de despesas já descritas anteriormente. Paulo circulou o extrato fiscal entre os presentes e os                             
alunos pediram para ver as notas fiscais. Ele apresentou os dados de que até o momento há 25                                 
contribuições de 70, e outras de valores menores, com cômputo geral 30 contribuições. Um dos                           
pais falou da duplicidade de recebimento de ficha de inscrição. Marcia explicou como funcionou o                           
cadastramento e falou da dificuldade em receber as fichas respondidas, e que muitos pais disseram                           
que não querem ser sócios. Aldo sugeriu que fosse incluído mais uma opção na ficha; de incluir duas                                 
opões de associação  pai e mãe. Marcia acrescentou que também será necessário incluir que o                             
valor da doação é anual. Paulo falou do cadastro sócioeconomico para as pessoas que precisam                           
de auxilio, como vale transporte. A Bolsista está confirmando se as pessoas que estão recebendo                           
auxílio estão frequentando as aulas. Paulo falou também que R$2.000,00 será destinado ao                       
pagamento da Receita Federal e falou da necessidade de conseguirmos dinheiro para contratar o                         
SESC para a festa da família, como alternativa para atividades para as crianças. George esclareceu                           
que esta é uma das possibilidades, mas que não há nada reservado. Albertina questionou sobre a                             
participacão do colégio na parte financeira das festas. Um dos pais perguntou sobre a mensalidade                           
que consta no balancete de 2011. Paulo esclareceu que estes valores correspondem à gestão                         
anterior. Dando sequência à pauta da reunião, iniciouse a fala sobre a Festa da família. Lisiane falou                               
da falta de recursos. Um dos pais sugeriu que a APP procurasse o AFMD e FESPORTE. Akin                               
sugeriu oficinas feitas pelos próprios alunos e pais. Uma das mães/avós questionou sobre o                         
pagamento do uso do centro de eventos feito pela APP. George esclareceu como funciona. Aldo                           
perguntou sobre palco e som, George falou que esta incumbência é do professor Rafael Salles,                           
coordenador de eventos, e falou da falta da resposta da Educação Física. Foi perguntado sobre a                             
participação da escola financeiramente. Lisiane esclareceu que esta festa é organizada pela APP                       
com apoio da coordenação de eventos, cujo coordenador também foi convidado para participar                       
desta assembleia. Aldo falou que tem uma banda, e Sandra falou que os bolsistas da inclusão                             
também têm banda. Um dos alunos falou que deveria se utilizar menos das cópias impressas na                             
divulgação. George foi ponto a ponto falando da festa e solicitou nomes para a recreação. Os                             
interessados foram Reinaldo Haas, Matheus Zardo, Paulo Remus, Sophia, Akin, Julia. George falou                       
sobre a abertura. Foi questionado o horário. Matheus Zardo falou que durante a fala da campanha                             
do grêmio, alunos da 5a série falaram da vontade de fazer campeonatos de futebol e Skate. Sobre a                                 
divugação, esta será impressa e será distribuída nas salas. Haverá folder, faixa e cartazes pelos                           
murais. Aldo lembrou que seria importante fazer campanha junto aos exalunos. Thomas perguntou                       
sobre quem tem responsabilidade financeira e disse que eles, grêmio, não concordam que apenas                         
pais e APP paguem. Marcia lembrou da receita da escola que pode não incluir, ou ter dinheiro para                                 
isso, a rubrica e movimentação financeira. Giselle disse que todo o dinheiro arrecadado em festas é                             
administrado pela APP. Marcia voltou a falar da administraçao da esfera pública. Hass continuou                         
falando sobre os planos A e B para a festa. George continuou sua fala sobre a feira de objetos que                                     
acontecerá concomitante ao show de talentos. Falou que uniformes seriam muito úteis para a feira, e                             
que talvez a renda obtida pudesse ser revertida em parte para a APP. Os alunos questionaram o                               



porquê da APP não fazer o bazar. Em resposta foi esclarecido que esta não é uma possibilidade                               
viável. Lanches: um dos pais questionou sobre um almoço coletivo, tipo risoto, sobre o controle de                             
números de almoços. O cartão ingresso foi a opção escolhida. Talvez esta seja uma ideia para uma                               
próxima reunião. Programação cultural: show de talentos  inscrições; exposição artes gráficas;                     
convidar as meninas da feira de artesanato. Paulo falou do pão com linguiça e sanduíches. Os alunos                               
presentes reforçaram a ideia do almoço. Suzy disse que não poderemos nos arriscar preparando                         
muita comida e muitas coisas tendo em vista que a festa não é feita há muito tempo, que temos de                                     
ser pé no chão. Lisiane e Marivone falaram sobre a feira e banca de doação. Luciano seria então o                                   
responsável pelas Artes; George, Rafael e Nadia seriam os responsáveis pelo show de talentos.                         
Thomas perguntou sobre a próxima reunião, e Lisiane repassou que a próxima reunião ordinária da                           
APP será dia 02 de maio. Foi sugerido então que os grupos podem se encontrar para discutir as                                 
atividades. E a reunião foi finalizada com o repasse do Email da APP que está no ar para                                 
esclarecimentos.

Nadia Karina Ruhmke Ramos
Responsável pela Ata nesta reunião.


